

ARZOBISPO  
*Braulio Rodríguez Plaza*

## **Carta semanal**

# **Tareas**

23 de septiembre de 2007

---

La semana que finaliza el 22 de septiembre ha sido la presentación de la programación diocesana para el curso que acaba de empezar. Comentaré las grandes acciones que como miembros de esta Iglesia hemos de emprender según nuestras posibilidades, recordando que querer es poder. Hay que señalar, no obstante, que un montón de católicos siguen creyendo que las verdades que les son familiares desde la infancia se imponen a todos con la misma claridad que a ellos, y por eso, con frecuencia, tratan a quienes no las entienden de depravados o con mala fe. Sin embargo, es difícil que la verdad de la fe cristiana sea aceptada sin debate por unos espíritus que conocen mal la Revelación, como son las generaciones más jóvenes, sobre todo cuando esa verdad es puesta en duda constantemente en la cultura dominante. ¿Hay debate o sólo hablamos de lo que todo el mundo habla?

Hoy no existe un mundo unitario: están presentes en nuestra sociedad muchos modos de encarar la vida humana, y hay muchas ofertas de cómo se ha de vivir la existencia, aun entre los católicos convencidos. ¿Conocemos la fe? ¿La pensamos? ¿Nos es familiar la Revelación contenida en la Palabra de Dios, que nos llega por la Tradición y la Biblia? ¿Acaso no necesitamos un nuevo impulso para educar en la fe, una pedagogía nueva, sencilla, convincente? ¿Estamos dispuestos a ser testigos de Jesucristo y de la vida que surge del Evangelio? ¿Nos colocamos en otro ángulo para contemplar el misterio de la Iglesia?

Una de las acciones fundamentales para este curso es favorecer en las comunidades cristianas (pa-